

Bericht Regionstag 2012

Bericht Schulsport in der Eifelregion im Sportjahr 2011/12

Trotzdem Tischtennis ein idealer Schulsport ist, kann die Verbreitung in den Schulen unserer Region keinesfalls zufrieden stellen.

Um diese Situation zu verbessern, müssen Impulse von unseren TT-Vereinen kommen.

Ein Idealfall ist auch, wenn an den Schulen TT-begeisterte Lehrpersonen vorhanden sind (s. Jünkerath und Bleialf).

Diese sind allerdings in der Region kaum anzutreffen.

Ein kleiner Aufwärts-Trend konnte bei den am 26./27. März in Prüm durchgeführten Schul-Mannschafts-Meisterschaften registriert werden. Insgesamt nahmen hier 15 Mannschaften teil. Nach spannenden Spielen kam es zu folgenden Ergebnissen:

Grundschule Mädchen

1. Grundschule Prüm, 2. Grundschule Pronsfeld

Grundschule Jungen

1. GS Prüm, 2. GS Üxheim, 3. GS Speicher I, 4. GS Pronsfeld, 5. GS Speicher II

Real/Hauptschule

1. Realschule Prüm I, 2. Realschule plus Jünkerath I, 3. Realschule plus Bleialf I, 4. Realschule Prüm II, 5. Realschule plus Bleialf II, 6. Realschule plus Jünkerath II, 7. Realschule plus Prüm, 8. Realschule plus Bleialf III

Mit der von der ADD Trier an alle Grundschulen und Real/Hauptschulen versandten Einladung zu diesen Meisterschaften erfolgte auch das Angebot zur Unterstützung von Schulen durch den TTVR, die Tischtennis in ihrer Einrichtung einführen möchten. Leider erfolgte hier bisher keine Anfrage. Ziel bleibt es in den kommenden Jahren, an den Grundschulen Tischtennis zu installieren.

Auf Antrag der Eifel können Schulmannschaften am normalen Jugend-Spielbetrieb zum Null-Tarif in Zukunft teilnehmen. Dies gilt auch für Jugend-Einzel-Meisterschaften und Jugendranglisten.

-Peter Meyer-